

# Frühlingsferien 1982

In den Frühlingsferien waren wir 3 Tage in Korba. Wir übten dort für die große Veranstaltung des Rates der Stadt zum 20-jährigen Bestehen der Stadt Falkenberg.

Auch die Tänze für das Schulanfangsprogramm standen mit auf unserem Tagesplan.

Viel Spaß machte eine kleine Nachtwanderung, sie dauerte leider nur kurze Zeit, da die zwei Jüngsten unter uns sehr große Angst hatten.



## Schulanfang 1982

liebe Kinder, hört die Mär,  
von dem kleinen Teddybär,  
der zur Schule wollte gehn.  
Hört, was dabei ist geschehn.



Unser Programm enthielt folgende Tänze:

1. Kam ein kleiner Teddybär
2. Fruchtbar, ich bin ein Schulkind
3. Matroschkatanz

- Halt! Hier darf kein Spielzeug sein  
in der Schule muß man fleißig sein.



# 20 Jahre Stadtrecht -

Falkenberg | Elster

am 16. 10. 1982      18<sup>30</sup> Uhr

am 17. 10. 1982      19<sup>00</sup> Uhr

im Kulturhaus der Eisenbahner unter der  
Leitung von Fritz Lande

Zum Festprogramm „20 Jahre Stadtrecht“

durften wir 2 Tänze zeigen.

Es war ein sehr schönes Programm, alles hat

sehr gut geklappt.



Unsere Tänze waren:

„Weil Du heut' Geburtstag hast“ und

„Heut ist ein Feiertag für mich.“

# Weihnachtsfeier im Veteranenclub 1982



Unser Kutschkackerdanz - auch den



Schneeflockendanz hatten wir auch im Programm

# Weihnachtsprogramm

1982

Ganz leise, leise hat's geschneit  
in der Dezembernacht.

Unser Programm zeigten wir im Krankenhaus,  
im Veteranenclub und in der Schule.

## Patenschaftsvertragsab- schluß



Januar 1983